24/10/2025

OPINIÓN



¿Será? / Fácil de olvidar



La vicecoordinadora de Morena, Gabriela Jiménez, afirmó en redes sociales que no comparte las declaraciones de su compañera de bancada, Selene Ávila, quién acusó a dos legisladores de su grupo parlamentario de violencia política en razón de género. Sobre las diferencias, Jiménez señaló que se deben arreglar de manera interna respetando los "estatutos". ¡Vaya!, a alguien se le olvidaron las diferencias que tuvo con sus compañeros hace unos meses. ¿Será?

Enseñó el cobre

A quien le afloró su misoginia en plena transmisión de la conferencia de prensa mañanera fue al escritor Paco Ignacio Taibo II quien desde su cargo ha sido un gran promotor de la lectura (de sus propios libros y amigos)... Lo bueno es que la Presidenta estaba cerca para corregir su postura y de paso instruir al director del Fondo de Cultura Económica la realización de una colección dedicada a las mujeres, ojalá y después no ponga como pretexto que no encontró material. ¿Será?

Malos antecedentes

El exgobernador de Veracruz, Cuitláhuac García, además de aparecer en los Guacamaya leaks, resultó ser el campeón de las anomalías en el manejo de fondos federales en 2024, con más de mil 153 millones de pesos por aclarar en su último año de Gobierno. Con estos antecedentes, el exmandatario ahora es titular del Centro Nacional de Control de Gas Natural. Habrá que estar pendientes de que en dicha dependencia todo transcurra de forma recta. ¿Será?

¿Desbandada en el INE?

La presidenta del INE, Guadalupe Taddei, descartó que haya desbandada en el Instituto, debido a los 970 trabajadores que pidieron su retiro voluntario, porque la base trabajadora es de 19 mil. La consejera descartó que haya un impacto en las labores del organismo, principalmente porque solo se aceptarán el promedio anual de retiros voluntarios de los últimos años. Aunque nos dicen que muchos de los empleados prefieren aplicar aquel famoso dicho de: más vale que digan que aquí corrió... ¿Será?

En Morena sí hay barrio

En el podcast dirigido al morenismo, Luisa María Alcalde, dirigente guinda, arremetió con fe en contra del "relanzamiento" del PAN, al decir, lo que ya ha dicho hasta la saciedad: que el partido que encabeza es el mejor. Fue tal su presunción, que dijo que al blanquiazul 'le falta barrio"... Si

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

24/10/2025

OPINIÓN



la gente supiera que algunos de los morenistas tampoco recorren mucho el barrio y hasta se distancian de él con ropa y joyas suntuosas... ¿Será?

Dos incómodos senadores

Nos aseguran que desde Palacio Nacional ya surgió la petición para que dos senadores de Morena entreguen a la brevedad sus escaños. Uno de ellos, se detalla, ya estaría haciendo su propia prueba sobre cómo reaccionarían la jerga política y la opinión pública con su ausencia por un par de semanas de la Cámara Alta; mientras que el otro, unido supuestamente por lazos de hermandad con el expresidente Andrés Manuel López Obrador, está decidido a no dejar el cargo. ¿Será?